

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 26.02.2018

Anfrage Nr.: 0009/2018/FZ
Anfrage von: Stadtrat Priem
Anfragedatum: 14.12.2017

Betreff:

Schulsanierung

Im Gemeinderat am 14.12.2017 zu Protokoll genommene Frage:

Ich habe eine Frage bezüglich der Schulsanierung. Das betrifft einmal die Sporthalle der Geschwister-Scholl-Schule und die Mensa der Waldparkschule. Ich hätte gerne den aktuellen Stand gewusst, weil mir zu Ohren gekommen ist, dass sich das verzögert. Ich wüsste gerne, ob die aktuelle Planung noch so ist? Ich wüsste gerne, wann Beginn und Fertigstellung sein sollen?

Antwort:

Sporthalle Geschwister-Scholl-Schule

Nachdem im Januar 2018 das Raumprogramm für die Sporthalle mit allen Beteiligten abgestimmt werden konnte, wurden Anfang Februar 2018 die weiteren Verfahrensschritte eingeleitet. Aufgrund der voraussichtlichen Honorarhöhe sind zunächst die Planerleistungen europaweit auszuschreiben, deren Beauftragung ist im Bau- und Umweltausschuss am 03.07.2018 vorgesehen. Nach Ausführungsgenehmigung durch den Gemeinderat im Herbst 2018, soll mit dem Bau der Sporthalle im März 2019 begonnen werden. Die Fertigstellung ist im Dezember 2020 geplant.

Mensa Waldparkschule

Statische Anforderungen haben dazu geführt, dass die Planung überarbeitet werden muss, um den Kostenrahmen einzuhalten. Derzeit wird die Entwurfsplanung abgeschlossen und die Kosten für den Anbau ermittelt. Ziel ist, die Ausführungsgenehmigung nach Vorberatung durch die Ausschüsse im Gemeinderat am 28.06.2018 einzuholen und mit dem Bau im November 2018 zu beginnen. Nach Bauzeit von einem Jahr, soll die Mensa im November 2019 fertiggestellt sein.